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“恒大名都热销探秘”系列报道之品质篇：

精品战略+民生理念，恒大以品质取胜

对于市场而言， 品牌企业的许多特
质，往往是其他的企业无法复制的，正是
因为这种无法复制，才使得企业的产品能
够脱颖而出。而恒大在逆境中所表现出来
的强大生命力，其实正是一种看透住宅本
质的智慧。

因为，对于恒大而言，品牌的核心就
是做精品，就是建造真正满足居住者需求
的房子。

恒大模式：精品战略树立标杆
近年来，河南市场上以打造实景或者

精装修作为卖点的房企并不多，能以高品
质经受住市场考验的更是少之又少，像信
阳·恒大名都这样，既能做到园林实景，又
能提供高规格的精装修装配的，在信阳是
首创。

在采访中，很多购房者表示，他们之
所以选择恒大名都，看重的就是“实景精
装”， 因为， 一方面园林水景都已经做好
了，避免了后期景观配套的风险性；另一
方面，精装修可以省时、省事，而且品质又
有保障。

现在距离信阳·恒大名都开盘， 已经

过去十天时间，但是，记者昨天前往该项
目踩盘时发现，每天来看房的人仍然络绎
不绝，许多住在附近的居民也经常来小区
内观湖景、赏园林。

在恒大名都营销中心，一位正在选房
的女士告诉记者，她是听朋友说这里有湖
才来的，“智者乐水，我的梦想就是能够买
一套可以看到湖景的房子。不出门在家就
可以体验到自然情趣。”

恒大名都的景观中心点是
6800

平方
米的中央湖景，波光潋滟，与湖畔主题广
场天然连接。浩瀚皇家园林内，名贵花木
肆意铺陈，让人眼底染满绿意。大气的设
计，让恒大名都乍看之下不像是一个高端
豪宅项目，更像是一座欧洲中世纪华贵典
雅的皇家花园。

除了能够享有市中心稀缺的湖景资
源之外， 对恒大名都赞赏有加的购买者
们还有更多被打动的地方。 如恒大名都
对整个豪宅住区品质的把控， 欧洲宫廷
式建筑气质以及每平方米

1500

元的豪华
装修。

“园林实景
+

精装修”的模式代表着恒
大独特的民生居住理念。作为中国精品地
产领导者，恒大是政府提倡的精装修房战
略最坚定的执行者，精品战略已经成为恒
大品牌战略中最核心、最实质的内容。

恒大理念：力控成本打民生牌
现在房地产业竞争完全已经进入了

成本控制的时代，谁能最大限度地降低成
本的同时提高质量， 谁就能获得市场。而
恒大独特的标准化运营模式，让实现住宅
的真正“价廉物美”成为可能。

一位熟悉恒大的业内人士透露，恒大
很早就进入发展潜力巨大的二、三线城市
及城乡结合部等升值潜力大的板块，这直
接降低了源头的土地成本。同时，恒大通
过其标准化运营与集约化管理，降低了运
营成本，通过集中采购、统一配送，实现规

模效益， 有的原材料采购价是市场价的
2

折至
3

折，降低了材料成本。而工程集中招
标，降低了直接建设成本。

在园林方面，据恒大名都的工程师介
绍，为营造自然生态风貌，恒大所有的树
种均采用干径达

35

厘米至
80

厘米的全冠
大树， 仅会所周边的中心景观沿湖区，就
栽植了近百棵珍贵树种。“这样高规格的
园林投入，如果没有超强的经济实力和成
本控制能力，一般开发商是很难做到的。”

在室内装修方面，恒大名都采用康耐
登橱柜、科勒洁具、松下面板、高利门锁、

摩恩龙头、 奥的斯电梯等名牌的高端配
备。“买房子最怕的就是装修，一怕装修公
司有猫腻，二怕材料价格有水分。”

事实上，恒大还通过快速开发，减少
资金占用、减少利息，有效降低财务成本，

切实践行了“民生地产”的开发理念。正如
恒大地产集团董事局主席许家印曾多次
提到的，“由于恒大的利润可以主要来自
于超前的土地储备战略，来自于超强的成
本控制能力，来自于供应商、建筑商的让
利，这让恒大打造老百姓买得起的精品地
产成为可能。”

(
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微博成骂场，用不着杞人忧天！

微博成骂场，是不是一个值得忧
虑的问题？总体上，我不认为是。

140

字，作为一个思考表达单元，

经常是不够的。抬杠者除外，我也知
道有几十字的名篇， 有几十字的格
言，几十字的诗歌更多。

140

字，作为一个信息告知单元，

不少时候是够用的。告诉人们一件事
情的基本情况， 往往还用不到

140

个
字。

140

字，作为一个情绪表达单元，

绝大多数时候是足够了。情绪上来了
就抒情一大篇，那是专业写作，不是
日常生活的表达样式。

微博的长度， 决定了它的用场，

不是表达思想，而是告知信息，或者
表达情绪。 在微博里搞条分缕析，搞
演绎论证，搞高头讲章，那是不合适
的。同时，在微博里摆太正的

POSE

，

也是不合适的。 微博是信息的海洋，

尤其是情绪的天堂。

碎片化是必然的。

140

字，是一个
碎片的尺度。 哪怕作为信息单元，这
里面不可能包括来龙去脉、 前因后
果，只能包含简单元素。情绪，正好就
是主观化、即时性的碎屑，情绪表达
与微博结合在一起， 可说是一拍即
合。

与
MSN

、

QQ

之类社交工具不
同，微博是一种私人掌握的广域即时
交流， 而非纯粹的私人在线模式。你
不是通过微博聊天交谈，而是通过微
博进行广播，你在哪里广播自己认为
可以广播的私人消息，以及各种感兴
趣的东西。但这种广播不被视为正式
的，对于个人来说，正式的网络发布
平台往往是博客。

发布者与接收者之间处于地域
遥远、心理陌生同时在线关系上相互
紧迫的近距离状态，这是网络生活的
普遍特性，交互因此往往不是基于理
解、讨论或理解的愿望，而是匆忙“路
过”基础上的只言片语。微博更是将
发布者自身碎片的表达，加强了即时
性、非正式、脱口而出、直觉反应的交
互模式，这就是为什么微博会出现更
多的虚假信息和骂人短语。

然而， 微博上有更多的骂人文
字，仍然不是需要太忧虑的问题。

不值得太忧虑，一是因为微博表

达的非正式性。非正式性，意味着人
们在此更无修饰，更加随意，但人们
在正式的社会生活中， 未必就是如
此。

不值得太忧虑，二是因为微博很
容易被作为情绪窗口，情绪内容在骂
人文字后面， 那些情绪内容是真实
的，更有关注价值。你不能从一个专
门的情绪容器中，得出这个社会缺乏
理性的结论，正如你不能从文学作品
中寻找科学原理。微博中有太多的情
绪表达，并不表明人们实际生活也是
情绪化的。

不值得太忧虑，三是因为微博不
会成为交往的主要方式。人们还是在
真实的生活空间中交往， 即使在网
上，人们也往往更着重于使交往“实
际化”的方向。

当然，你还是可以说，有那么多
人习惯于用骂人来表达情绪，甚至以
骂人的巧妙来表现其智力水平，表明
社会的文明水平是不够的。这我无法
辩驳，不过世界上是否有哪个国家文
明到了一般人情绪发作而不骂人的
水平，我还是存疑。网络不是精英的
特别工具， 为每个会写字的人拥有，

从人数上来说， 普通人的数量更多，

普通人未必能够拥有最大的文化权
利， 但确实能够拥有更多的发言数
量。

微博的一个好处，是使写话和发
表变成了一件简单的事情，前所未有
的平面化，前所未有的随意化。在这
里，那些众所周知的人物，也以比任
何场合更随意的方式表现自己。大家
都在一个高度上飞，有利于脱去公共
人物的光环。名人也骂人，这没什么
奇怪，只要大家不赞赏其骂人行为就
可以了，但不是名人一骂人，就是塌
了天。

维基解密中可见，国务文件其实
也不是那么雅驯的，虽然公开发布文
书时总是堂皇得很。公共人物在微博
中与普通人对骂， 没什么大不了。一
个社会，原本要把所有人当普通人来
看， 公共人物固然要接受更多的审
视，但如果他经不起审视，自然倒掉，

这就像企业有生有死一样。 总而言
之，微博没有必要规范成高尚的文化
场所，它本身就不是这样的场所。

《铁道游击队2》演绎精彩再续传奇

由山东电影电视剧制作中心、山东辉
煌世纪影视公司策划的电视剧《铁道游击
队》成为现代红色经典，打破了翻拍没有
好口碑的魔咒，成为叫好又叫座的经典佳
作。现在，艺术总监张辉力领衔的制作班
底将要把铁道游击队的故事进行到底，经
过将近

5

年时间续写、 修改剧本和长达
95

天的拍摄，《铁道游击队
2

》 现在已经全部
完成，进入后期制作阶段。

《铁道游击队
2

》延续了《铁道游击队》

的整个故事线索，从前部的结尾处开始埋
下伏笔，理出一段新的故事。其中支撑整
个故事的铁道游击队成员也有了一些调
整和变化，新的八大金刚重新组合，共同

演绎精彩传奇。

刘洪，铁道游击队大队长、铁路局局
长。 刘洪的地位和作用都是不可撼动的，

他是铁道游击队的创始人，绝对的核心人
物。可以说铁道游击队的发展很大成分依
赖于刘洪的个人性格魅力，铁道游击队的
成员对刘洪是发自内心的敬佩和爱护。

李正， 枣庄市委书记、 铁工委书记。

李正这个人物在铁道游击队中起到思想
核心的作用，他主抓思想工作，从政治上
领导铁道游击队， 有他这样一个人在，铁
道游击队就不会走弯路，也避免了很多鲁
莽事情的发生。

关义，铁路局副局长。关义在铁道游

击队中就是一位军师，是业务上的专业人
才，他受过军事方面的高等教育，足智多
谋，一表人才，是个像诸葛亮一样的人物。

鲁大姑，铁路局副局长。鲁大姑是新
出现的人物，也是剧中唯一的女性，她的
出现可以说是《铁道游击队

2

》中的一大亮
点。她性格直爽，心思细密，对事对人要求
极高，她改变了很多铁道游击队惯有的行
为模式， 虽然她做的一切不一定都正确，

但却引起很多关于做事方法的思考。

彭亮，铁路局保卫科科长。彭亮可以
说是一个很好的枪杆子， 他永远最勇敢，

永远最忠心，与铁道游击队的情感非常深
厚，人品值得信赖，是铁路局中最好用的

一把“枪”。

孙玉田， 铁道游击队长枪队队长。孙
玉田也是新出现的人物，他在故事中的使
命很多并不是来源于铁道游击队内部，而
是外部。在孙玉田身上，体现了许多和现
实相关联的事情，整个故事线索在这个人
物的命运上跌宕起伏，他即是一条重要的
故事线，又是一条深刻的感情线。

小坡，铁道游击队短枪队队长。《铁道
游击队

2

》中赋予了小坡更多的人物性格和
故事，他代表了最年轻一代的铁道游击队
队员的精神面貌。他思维活跃，广交朋友，

也正是这样结识了珍珍，他与珍珍的离奇
爱情故事也是一大看点。

王虎，铁道游击队队员。也是年轻队
员的一个代表，指哪打哪，拾遗补缺，不管
从人物上，故事结构上，都可以起到调剂
的作用。

新的八大金刚整装待发，势必演绎一
段精彩绝伦的传奇故事。 （迟旭）

□

每
周
一
星

近日， 白冰
受邀参加《时尚
芭莎》主办的“品
位成功年度人物
颁奖盛典”，《让
子弹飞》 导演姜
文也参加了当日
活动， 白冰在现
场表示， 在拍摄
《让子弹飞》电影
的时候她学到了
很多东西， 她很
感激姜文。

（据新华娱乐）

12

月
15

日，中国队队员（从左至右）刘京、朱倩蔚、唐奕和陈倩在比
赛后合影。当日，第

10

届世界短池游泳锦标赛在阿联酋迪拜的哈姆丹·
本·穆罕默德体育中心游泳馆拉开帷幕，中国女队在

4×200

米自由泳接
力比赛中，以

7

分
35

秒
94

的成绩夺冠，并打破世界纪录。 （据新华社）

12

月
15

日，八一双鹿电池队球员王治郅（左一）在比赛中向队友
要球。当日，在

2010-2011

赛季中国男子篮球职业联赛第二轮比赛中，

浙江广厦明凯队主场以
107

比
104

战胜八一双鹿电池队。（据新华社）


